

" Comme arme on peut le venir prendre.

— " Arme cela, mon cher, y pensez-vous ?

Un simple instrument de cuisine !

" Vous perdez l'esprit, j'imagine.

" Retenez votre place à l'hôpital des fous.

— " Ne croyez pas qu'à plaisir je m'alarme :

" Avec mon tourne-broche on aura trop beau jeu ;

" On le fera passer sans effort pour une arme,

Et même pour une arme à feu.

" Le moindre argeusin de police

" Pourra me traîner en prison.

" J'aurai beau protester ; avec dame Justice

" En tel cas on a tort, eût-on cent fois raison."

LE FANTASQUE,

QUÉBEC, 26 FÉVRIER, 1841.

INSTITUT VATTEMARE.

Chacun apprendra avec plaisir que Québec semble vouloir sortir de son apathie et profiter des courts instans que Mr. Vattémare peut encore lui consacrer. En même tems que les sociétés scientifiques de cette ville venaient offrir à Mr. le Maire de mettre leurs collections à la disposition du public, moyennant quelques restrictions justes et sages, restrictions que plus tard on pourra probablement modifier encore à l'avantage de tous, quelques jeunes gens zélés faisaient des efforts pour éveiller activement l'attention des citoyens et leur inculquer la nécessité de s'entendre sur les moyens d'obtenir pour Québec les bienfaits que Mr. Vattémare a déjà procurés aux autres pays. Hier au soir, Mercredi, sans aucune convocation publique, 56 jeunes gens de toutes les classes et de toutes les origines se sont réunis spontanément afin de réclamer le concours de toute la jeunesse dans cette œuvre brillante du voyageur que nous avons le bonheur de posséder. Nous donnons plus bas les résolutions qui furent adoptées et par lesquelles on verra qu'une assemblée générale des jeunes gens est convoquée pour demain soir, Vendredi, à 7 heures, en la salle des séances de la chambre d'assemblée. Nous donnons aussi les noms de ceux qui ont pris cette noble initiative ; si, comme on a tout lieu de l'espérer ces démarches préliminaires amènent la réalisation d'un projet sur lequel on doit fonder les plus glorieuses espérances, ceux qui y auront contribué devront passer à l'histoire car ils auront bien mérité de leur patrie : —

" Résolu qu'il soit convoqué pour Vendredi prochain, à 7 heures P. M., une assemblée générale des jeunes gens de toutes les classes, les classes ouvrières en particulier, favorables à l'avancement de l'éducation, aux fins de prendre en considération les moyens propres à mettre à exécution le système de Mr. Vattémare en ce pays et que les personnes présentes à cette assemblée signent la dite communication."